
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。本日もご紹介
するお客様がいらっしゃっておりま

す。第2530地区いわき分区ガバナー

補佐山守龍司様と分区幹事三室啓記

様です。本日の例会も天気も良くお

客様をお迎えしての例会となりましたので宜しくお願

いします。

◎ガバナー補佐挨拶　
　　　　　　　第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐　山守　龍司 様
　皆さん、今日は。2012 － 2013 年

度の始まったばかりの 2回目の例会

にお邪魔させて戴き誠にありがとう

ます。今年度ガバナー補佐の内郷ロータリークラブの

山守と申します。1年間どうぞ宜しくお願いします。

7月中に分区内 10 クラブを訪問する予定です。今年

度は記念すべき年です。ＲＩ会長が日本人 3人目の田

中作次さんです。テーマは「奉仕を通じて平和を」と

いう大きなテーマを掲げています。地区ガバナーは伊

藤浩ガバナーでロータリーに一生懸命な方です。奉仕

と親睦がロータリーの 2本柱で 9項目の目標を掲げて

おります。来年は渡邉公平ガバナー年度ですので勿来

ロータリークラブさんも大変だと思いますが、私共内
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出席状況	 正会員数　　　　　	 	 	 51 名　　　　本日出席会員数　　　　　	 	36 名
	 本日の出席率　　　	76.65％　　　　修正出席率　　　　　　　87.23％
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郷ロータリークラブは全面的に協力するつもりでお

りますので一緒に頑張りましょう。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・7月 4日の例会終了後の理事会

で 23 年度の一般会計、スマイル

ボックスの予算が出て承認されま

した。24年度の決算については土台が出来ました。

・7月 28 日に郡山でロータリー財団セミナーが開催

されます。矢代委員長、髙萩会長、私の 3名が出席

します。

・東京江戸川ロータリークラブさんの創立 49 周年祝

賀への出席ですが、渡邉公平ガバナーエレクトご夫

妻と会長と私の 4名で出席致します。

・8月 29 日に予定されている外部卓話について理事

会で話し合いました。

・いわき平、いわき平中央各クラブの 7月プログラム、

トリタウンロータリークラブと当クラブで被災学校

へ贈った義援金各校約 8万円分の図書カードのお礼

が錦東小の生徒さんから届きましたので回覧します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。なお、本日は出席奨励賞をお

渡し致しますので名前を呼ばれた

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング

4つのテスト
　　松崎　廣近	会員

方は前の方へどうぞ。鈴木修一郎会員、峯口馨会員

と私です。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－富岡副委員長
・今年度 1回目の訪問をさせて戴き

ます。　　　　山守ガバナー補佐

・いわき分区山守ガバナー補佐御一

行の来訪を歓迎して。

川中、富岡、小松崎、秋山、赤津、

清水、吉野、渡辺（勉）、峯口、嵐、斉藤、髙木、

櫛田各会員及び渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会

長、生駒会長エレクト、児玉副会長

・なこそ夏まつりいわき踊り勿来大会鮫川花火大会が

7 月 28 日（土）夕方から開催されます。皆様のご

支援ご協力をお願いします。　　　清水実行委員長

・出席奨励賞ありがとうございました。

峯口、髙木、鈴木（修）各会員

・本日早退ごめんなさい。

中村、林、鈴木（雅）各会員

・前回例会休んでごめんなさい。　

　　　　　　遠藤、後藤、佐藤（英）各会員

◇社会奉仕委員会－嵐副委員長
　7月 8日に猪苗代湖水環境協議会

がありました。前会長の大橋会長

が再任されました。事業内容は猪

苗代湖の水草の除去で 9 月、10 月

に 16 回位を予定しています。当ク

ラブ担当が 10 月 7 日（日）です。近づきましたら改

めてご連絡を致します。

◇新世代委員会－斉藤委員長
　ペットボトルの回収の件ですが、

昨年は震災等の影響で出来ません

でしたが、今年度は磐城農業高校

さんとも話をして実施することに

なりました。

クラブ協議会

　クラブ奉仕第一委員会　生駒　祐健委員長
　田中作次ＲＩ会長のテーマ「奉

仕を通じて平和を」を目標に地区

テーマである「ロータリーの精神

を実践しよう」を目指したいと思

います。

　職業分類委員会　

　　　　　　鈴木修一郎委員
　前年度の職業分類表をもとに職

業分類を再検討し改めて未充填部

門を充填したいと考えております。

　会員選考増強委員会

　　　　	丹野富士男小委員長
　会員の皆様から情報を頂戴し最

低 3名の確保を考えています。皆

さんのご協力を宜しくお願い致し

ます。

　ロータリー情報委員会　赤津善宣小委員長
　会員にロータリーの歴史、活動

等ロータリーに関する知識や情報

を提供し、会員の特典や責務を充

分に理解するとともに、ロータリ

アンとしての誇りと自覚を持って

行動していただくように務める。

　クラブ奉仕第二委員会　児玉　健二委員長
　ＲＩテーマ「奉仕を通じて平和

を」、地区テーマ「ロータリー精神

を実践しよう」にもとづき各小委

員会は役割を認識しこの基本理念

を盛り込んだ年度計画を立案し、

例会を中心に実践し活力ある有意義なロータリー活

動を目指す。

　出席委員会　髙木孝道小委員長
　出席率向上を目指し、積極的に例

会参加又は事業への参加を呼びか

ける。全会員へ出席奨励賞を贈り、

出席率向上に務める。役員、担当

委員会と連携をとり各種の事業へ

の参加を呼びかける。出席率の低い会員へ出席の呼

びかけや他クラブへのメークアップを奨励する。


